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数理学院学工组召开工作例会 

11 月 6日上午，数理学院学工组工作例会在教学综合楼 A1516 

会议室召开。院党委副书记徐超主持会议，院学工组全体辅导员参加

会议。 

徐超传达了学校党委书记黄晓玫来学院调研时的讲话精神。大家

一致认为，黄晓玫书记来学院调研，充分体现了学校对数理学院发展

的高度重视，非常鼓舞人心。大家一致表示，国家和学校大力支持基

础学科发展，为数学、物理等基础学科提供了重要的平台和契机，我

们要积极转变思想观念，以务实的工作作风、良好的精神状态、科学

的发展举措，助力学院各项工作不断取得新的更大成绩。学工组要提

高政治站位，自觉把学生教育管理工作置于学院党委、行政的统一部

署之下，全力以赴支持学院新班子的工作，全力以赴支持郭上江院长

的工作，为把学院建设成为高水平的数理学院而努力奋斗。 

    会议听取了近期主要工作情况汇报。会议要求，要按照学工处、

团委、组织部等部门的布置，积极做好校运动会、12.9大合唱、“百

生讲坛——活力团支部”申报、学生党支部主题教育推进、第 66 期

入党积极分子培训安排、“英才工程”项目结题等工作，特别是要组



 

织安排好新生《学生手册》考试、“防范校园贷”宣讲活动等工作。

会议明确了 2019年 10月学生日常行为通报的主要内容。 

    会议研究了学院奖助学金评选细则制订工作。会议认为，制订好

各类奖助学金的评选细则，能够充分体现公平公正公开原则，切实维

护好同学们的利益，更好的激励同学们勤奋学习、努力进取，提高综

合素质。会议强调，在文件制订过程中，要学好政策，做好调研，初

稿出来后，要充分发挥学生会权益部门的作用，多方面征求意见建议，

确保同学们的诉求在文件中得到充分体现。 
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